

## 今年もやってきました水道キャラバン！

4年担任 三宅 真行

東京都水道局のキャラバン隊の方々による、寸劇や映像・実験などを通して、子供たちの水道水に対する理解や関心が高まりました。



## 体力は高まった？

体育的行事委員会 杉田 高樹

「学年が上がったのに記録があまり伸びませんでした。」体力テスト後の、ある児童のつぶやきです。体力向上には、継続した運動への取組が必要です。帰宅後や休日にご家族でキャッチボールをしてみたり、なわとびと一緒に跳んでみたりしてはいかがでしょうか。



## 大自然を思い切り満喫 ～ 下田移動教室

6年担任 岡崎 昌之

シャボテン動物公園で目の前を歩くクジャクの親子を見たり、爽やかな風が吹く大室山からの絶景に感動したり、初めて自分で釣り上げた魚に驚いたり、磯遊びで見たこともない魚を見つけたり……。自然の雄大さに触れ、目を輝かせている子供たちの姿が印象的でした。



## 右よし！左よし！後ろよし！

3年担任 河合 寛

交通安全・自転車安全教室では、警察の方にたくさんのことを教えていただきました。校庭を交差点にみたく、自転車で走行する際には、「右よし！左よし！後ろよし！」と声を出して、安全確認をしていました。



## スマートフォンを上手に活用しよう！

生活指導部 岩田 洋幸

セーフティ教室では、株式会社ラネットの方々に来ていただき、スマートフォンの安全な使い方について学習しました。ご家庭でも、使い方やルールを話し合うきっかけにしていだければと思います。



## 目指せ、皆勤賞！

体育的行事委員会 杉田 高樹

夏季水泳教室への参加は、泳力の向上だけではなく、夏休みの規則正しい生活リズムをつくることにもつながります。御家庭での検温やカードへの記入等、御協力よろしく願いいたします。



## 今年もお話会が始まりました。

図書担当 浅沼 由香里

今年も学期に1回ずつ、ねりまおはなしの会の方が楽しいお話を聞かせてくださいます。6月の会では、語り聞かせや手遊びなどしていただきました。盛り上がったお話の本を「自分で読みたい！」と探す子もいて、読書への興味につながっています。



## 安全でおいしい給食を提供します ～ 給食試食会

栄養士 小沢 伸幸

30名近い1年生保護者の皆様にお集まりいただき、栄養士から給食についての説明に続き、給食試食、最後に1年生の給食指導参観をしました。好評だった「サバの味噌煮」レシピを7月号の給食だよりに載せましたので是非ご覧ください。

